

# Au revoir

**Matthias Scholer**

Rédacteur en chef du BMS



Voici le dernier Et encore de l'année et mon dernier en tant que rédacteur en chef du *Bulletin des médecins suisses* (BMS), mais reprenons les choses depuis le début.

Selon la tradition, les rédacteurs en chef du BMS (jusqu'à présent ce ne furent que des hommes) profitent que l'année arrive à son terme pour dresser le bilan des douze derniers mois. Ne laissons pas les incertitudes qui règnent en ce moment nous faire déroger à cette tradition.

Au BMS, l'année 2021 ne s'est pas résumée à la pandémie, elle a aussi été marquée par des changements dans les ressources humaines, dont le plus important concerne la nouvelle direction de la FMH. Elue à la présidence de la FMH à la fin octobre 2020, Yvonne Gilli a pris ses fonctions le 1<sup>er</sup> février 2021 succédant ainsi à Jürg Schlup en tant que membre du comité de rédaction. La participation régulière de l'ancien président aux séances de rédaction nous avait montré son attachement au «bulletin jaune».

Fort heureusement, la nouvelle présidente de la FMH a elle aussi montré son engagement au sein de la rédaction avec l'optique de poursuivre le développement du BMS. Yvonne Gilli et Charlotte Schweizer, cheffe de la division Communication, représentent désormais la FMH au comité de rédaction du BMS. J'en profite pour remercier chaleureusement Jürg Schlup, Yvonne Gilli et Charlotte Schweizer, ainsi que toute l'équipe de la FMH pour leur engagement en faveur du BMS et pour l'excellente collaboration.

## Au BMS, l'année 2021 ne s'est pas résumé à la pandémie, elle a aussi été marquée par des changements dans les ressources humaines.

Il y a eu d'autres changements au BMS. En avril, Eva Mell a rejoint l'équipe de rédaction et de production à Muttenz. Eva est spécialisée dans le journalisme scientifique et exerce en tant que Managing Editor auprès des Editions Médicales Suisses SA (EMH). Elle veille à ce que les articles de la FMH soient produits dans les délais impartis et s'occupe de leur mise en page dans les différentes éditions. Elle rédige également régulièrement des articles pour le BMS.

Au cours de l'été, Rahel Gutmann est venue renforcer l'équipe en tant que rédactrice junior. Rahel est histo-

rienne et donne le dernier tour de main rédactionnel aux articles dont elle accompagne le processus de production et d'impression.

Accueillir de nouvelles personnes signifie aussi se séparer d'autres collaboratrices. Annette Eichholtz, que nos lectrices et lecteurs connaissent bien, a pris sa retraite en octobre dernier après avoir travaillé pendant douze ans à différents postes pour notre journal.

## J'attends avec impatience le lancement d'un BMS remanié, car après tant d'années passées à y travailler, j'y reste très attaché.

Quant à moi, je vais quitter les EMH à la fin janvier 2022. Après dix ans d'activité pour le BMS durant lesquels j'ai occupé différentes fonctions éditoriales, j'ai décidé de relever un nouveau défi et d'exercer dans une autre maison d'édition médicale. Dans ma nouvelle fonction, je continuerai néanmoins à traiter des questions de politique professionnelle et de politique de santé.

Quel avenir pour le BMS? Malgré les restrictions liées au Covid-19, nous avons plutôt bien géré l'année écoulée, mais la baisse des recettes publicitaires dans l'ensemble du secteur médiatique est source d'inquiétude. Suite à une décision de la Chambre médicale en 2019, le BMS et le *Swiss Medical Forum* sont entièrement financés par les recettes publicitaires. En raison de cette dépendance au marché des annonces, nous avons dû prendre différentes mesures afin de pouvoir continuer à offrir à notre lectorat des articles de qualité.

L'un de nos axes de travail concerne la révision des contenus du BMS. J'ai eu plaisir de participer au développement de la stratégie durant l'année écoulée et de participer à l'élaboration d'un concept qui permette de répondre aux défis futurs. Même si je quitte l'équipe et ne serai pas présent pour la naissance de ce nouveau projet, j'attends avec impatience le lancement d'un BMS remanié, car après tant d'années passées à y travailler, j'y reste très attaché.

Pour terminer, je tiens à remercier toutes celles et ceux que j'ai croisés au cours de cette période stimulante et instructive et je vous souhaite, chères lectrices et chers lecteurs, d'avoir toujours autant de plaisir à lire le BMS.

matthias.scholer[at]emh.ch